

labras, venga por otro lado el empeño de ciertos innovadores de aumentar todavía aquella diversidad de talentos que ya se observa en los alumnos de un mismo sexo, añadiendo todavía la gran discordancia procedente de la sexualidad.

La experimentación y la observación han dejado convencidos a los modernos psicólogos de la inmensa distancia que va de uno a otro individuo, aun dentro de un mismo sexo, en lo relativo a los procesos intelectuales.

Los procedimientos de análisis de la novísima psico-fisiología, los experimentos verificados en los laboratorios de psicología de diversos países nos revelan diferencias sensibles, registrables, sujetas a número y medida, en el desarrollo y modalidad de la memoria, en la imaginación, en la misma intelección. Obsérvese que el acto de memorar o hacer memoria se verifica en unos individuos más rápidamente bajo tal forma, mientras que en otros tiene lugar bajo una forma distinta, uno es más *visual*, otro es más *auditivo*; describense tipos abso-